

Journée de mardi 3 février à la maison des collines

Nous avons débuté la matinée en faisant du pain. Nous avons d'abord dilué la levure dans de l'eau tiède puis nous l'avons incorporée à la farine, nous avons ensuite pétri la pâte et nous avons façonné chacun une petite boule pour pouvoir la ramener à la maison le soir.



Nous avons laissé le pain lever et nous sommes allés faire deux autres ateliers, une partie de la classe a travaillé avec Véronique sur les silhouettes d'animaux et une autre est partie à la ferme avec la maîtresse. Avant de débuter la visite nous avons été avec Brigitte pour voir comment allumer le four à pain.



Nous avons ensuite donné à manger aux animaux des céréales. Puis nous sommes allés rencontrer tous les animaux de la ferme, la vache Aglaé à l'étable, Hercule l'âne dans le pré, caillette le cochon gourmand dans la porcherie, les moutons dans la bergerie, les lapins, les poules, les oies, le coq et les coquelets.



L'après-midi, nous avons fait une récréation dans la neige puis nous sommes allés mettre le pain à cuire. Brigitte nous a expliqué le fonctionnement du four avec les briques réfractaires qui renvoient la chaleur pour cuire le pain. Nous avons constaté que nos boules de pâte avaient changé de taille. Nous avons continué nos jeux dans la neige et nous avons été voir la sortie du pain du four.





Nous avons terminé la journée par un grand jeu de l'oie et un goûter à base de tartines de pain beurrées maison. Nous nous sommes régaleés et malheureusement il était déjà l'heure de rentrer. Quelle belle journée, nous avons vécue !